

Der motorradbegeisterte Spitzenkoch

von Julia Gstöhl Peter Hutter ist mit Leib und Seele Koch. Seit 40 Jahren verwöhnt er seine Gäste mit gesunden, hausgemachten Köstlichkeiten. Zusammen mit seiner Frau Lisette führt er das Restaurant Frohsinn in Oberriet. Das ist nicht immer einfach, schliesslich arbeitet er alleine in der Küche und sie alleine im Service. Wenn zwischendurch ein wenig Freizeit bleibt, setzt sich der Familienvater am liebsten auf sein Motorrad und geniesst die schöne Landschaft.